
des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Kai Wegner,

zum 128. Deutschen Traber

 

 

 

Das ist schon etwas Besonderes: Bereits seit 1913 werden auf der Trabrennbahn Mariendorf Rennen gefahren 

gehört damit zu den ältesten Sportstätten unserer Stadt. Zwei Jahre später war hier zum ersten Mal das Deutsche 

Traber-Derby zu Gast. Inzwischen 

regelmäßig auf unserer Mariendorfer Bahn ausgetragen. Es hat sich zu einem sportlichen wie gesellschaftlichen 

Highlight entwickelt und trägt viel dazu bei, dass die Sportmetropole Berli

exzellenten Ruf genießt.  

 

Freuen Sie sich also auch in diesem Jahr auf eines der bedeutendsten Trabrenn

Meeting 2023 in der deutschen Hauptstadt.  Ich bin sicher, wir werden auch bei

traditionsreichen Derbys große Rennen mit mitreißenden Momenten erleben: Denn erneut haben sich viele Top

Fahrerinnen und -Fahrer mit ihren starken Pferden angekündigt, um in der einzigartigen Mariendorfer Atmosphäre 

ihre Kräfte zu messen und das Publikum mit sportlichen Höchstleistungen zu begeistern. Besonderen Reiz gewinnt 

das Deutsche Traber-Derby zudem durch die Tatsache, dass diesmal in seinem Rahmen auch die fünf 

entscheidenden Wertungsläufe der Weltmeisterschaft der B

 

In diesem Sinne: Allen Sportlerinnen und Sportlern sowie dem gewiss wieder großen Publikum ein herzliches 

Willkommen zum 128. Deutschen Traber

fairen, unfallfreien Wettstreit und sehr viel Erfolg, den Fans viel Freude beim Mitfiebern sowie dem diesjährigen 

Traber-Derby insgesamt einen guten Verlauf 

Sommerwetter.  

 

Mein herzlicher Dank gilt allen, die für diese herausragende Sportveranstaltung stehen 

Trabrenn-Verein, allen Partnern und Sponsoren sowie den zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern, ohne 

deren Engagement eine solches Event kaum realisierbar wä

 

 
Kai Wegner 

Regierender Bürgermeister von Berlin

      Copyright Foto: Hans-Christian Plambeck

Grußwort 

des Regierenden Bürgermeisters von Berlin, Kai Wegner, 

zum 128. Deutschen Traber-Derby vom 5. bis 20. August 2023

auf der Trabrennbahn Mariendorf 

Das ist schon etwas Besonderes: Bereits seit 1913 werden auf der Trabrennbahn Mariendorf Rennen gefahren 

gehört damit zu den ältesten Sportstätten unserer Stadt. Zwei Jahre später war hier zum ersten Mal das Deutsche 

Derby zu Gast. Inzwischen wird das wichtigste deutsche Sulky-Rennen seit über sieben Jahrzehnten 

regelmäßig auf unserer Mariendorfer Bahn ausgetragen. Es hat sich zu einem sportlichen wie gesellschaftlichen 

Highlight entwickelt und trägt viel dazu bei, dass die Sportmetropole Berlin auch im Bereich Pferdesport einen 

Freuen Sie sich also auch in diesem Jahr auf eines der bedeutendsten Trabrenn-Ereignisse weltweit 

Meeting 2023 in der deutschen Hauptstadt.  Ich bin sicher, wir werden auch bei der nun schon 128. Auflage des 

traditionsreichen Derbys große Rennen mit mitreißenden Momenten erleben: Denn erneut haben sich viele Top

Fahrer mit ihren starken Pferden angekündigt, um in der einzigartigen Mariendorfer Atmosphäre 

äfte zu messen und das Publikum mit sportlichen Höchstleistungen zu begeistern. Besonderen Reiz gewinnt 

Derby zudem durch die Tatsache, dass diesmal in seinem Rahmen auch die fünf 

entscheidenden Wertungsläufe der Weltmeisterschaft der Berufsfahrer ausgetragen werden. 

In diesem Sinne: Allen Sportlerinnen und Sportlern sowie dem gewiss wieder großen Publikum ein herzliches 

Willkommen zum 128. Deutschen Traber-Derby auf der Trabrennbahn Mariendorf! Ich wünsche den 

fallfreien Wettstreit und sehr viel Erfolg, den Fans viel Freude beim Mitfiebern sowie dem diesjährigen 

Derby insgesamt einen guten Verlauf – mit vielen unvergesslichen Eindrücken bei hoffentlich bestem 

allen, die für diese herausragende Sportveranstaltung stehen – 

allen Partnern und Sponsoren sowie den zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern, ohne 

deren Engagement eine solches Event kaum realisierbar wäre.  

Regierender Bürgermeister von Berlin 

 

Christian Plambeck 

 

vom 5. bis 20. August 2023 

Das ist schon etwas Besonderes: Bereits seit 1913 werden auf der Trabrennbahn Mariendorf Rennen gefahren – sie 

gehört damit zu den ältesten Sportstätten unserer Stadt. Zwei Jahre später war hier zum ersten Mal das Deutsche 

Rennen seit über sieben Jahrzehnten 

regelmäßig auf unserer Mariendorfer Bahn ausgetragen. Es hat sich zu einem sportlichen wie gesellschaftlichen 

n auch im Bereich Pferdesport einen 

Ereignisse weltweit – auf das Traber-

der nun schon 128. Auflage des 

traditionsreichen Derbys große Rennen mit mitreißenden Momenten erleben: Denn erneut haben sich viele Top-

Fahrer mit ihren starken Pferden angekündigt, um in der einzigartigen Mariendorfer Atmosphäre 

äfte zu messen und das Publikum mit sportlichen Höchstleistungen zu begeistern. Besonderen Reiz gewinnt 

Derby zudem durch die Tatsache, dass diesmal in seinem Rahmen auch die fünf 

erufsfahrer ausgetragen werden.  

In diesem Sinne: Allen Sportlerinnen und Sportlern sowie dem gewiss wieder großen Publikum ein herzliches 

Derby auf der Trabrennbahn Mariendorf! Ich wünsche den Aktiven einen 

fallfreien Wettstreit und sehr viel Erfolg, den Fans viel Freude beim Mitfiebern sowie dem diesjährigen 

mit vielen unvergesslichen Eindrücken bei hoffentlich bestem 

 insbesondere dem Berliner 

allen Partnern und Sponsoren sowie den zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern, ohne 


